

Mützchen für Neugeborene

TF7 vom 21.03.2015

Seniorinnen aus Bad Sulza häkeln gemeinsam Kopfbedeckungen für Babys im Robert-Koch-Krankenhaus Apolda

VON DIRK LORENZ-BAUER

Apolda. Mit Mützchen für Neugeborene begründeten das DRK-Seniorenpflegeheim Bad Sulza und das Robert-Koch-Krankenhaus Apolda jetzt eine Partnerschaft der besonderen Art. – Und die hat einen sehr schönen Hintergrund.

Regelmäßig kommen im Seniorenpflegeheim Damen im Alter zwischen 80 und 98 zusammen, um gemeinsam Handarbeiten zu machen. In geselliger Runde wurden da bisher unter anderem Topflappen gehäkelt und so manch Pullover oder Schal gestrickt. Unlängst nun kamen die Mützchen hinzu.

Die Idee dazu hatte man im Seniorenpflegeheim, sagte Pflegedienstleiterin Kathy Tornow auf Nachfrage unserer Zeitung.

Warum, fragte sie sich, sollten ihre Schützlinge nicht für Babys, die im Robert-Koch-Krankenhaus Apolda zur Welt kommen, etwas anfertigen. Schnell wurde

aus dem Vorschlag schöne Realität. Am Freitag nun stellten Kathy Tornow und Jana Schulze, Marketingbeauftragte und Fotografin, eine Auswahl der

farbenfrohen Kopfbedeckungen vor. Über Plakate, auf denen ein kleines Mädchen mit Mützchen inklusive Herz zu sehen ist, sollen die Mütter auf die Aktion



Pflegedienstleiterin Kathy Tornow (links) und Fotografin Jana Schulze mit einer Auswahl der Mützen zur „Mütze mit Herz“-Aktion. Foto: Sascha Margon

„Mütze mit Herz“ aufmerksam gemacht werden. Sie können für ihr Kind dann ein Exemplar auswählen, wenn sie das möchten.

Im Vorfeld habe sie sich an Wollhersteller gewandt, diesen das Vorhaben geschildert und umgehend Material zugeschickt bekommen, sodass die Omis loslegen können, so Kathy Tornow.

Für die acht bis zehn Seniorinnen hat das Ganze mehrere Effekte. Zum einen erhalten sie Anerkennung, was im Alter ganz besonders wichtig ist. Zum anderen macht Jana Schulze jeweils ein Foto von dem Baby samt Mützchen – das erhält dann die jeweilige Seniorin als Dankeschön und Erinnerung.

Jana Schulze und Kathy Tornow sind sich jedenfalls einig: „Jedes Mützchen ist mit ganz viel Liebe hergestellt.“